

Babinsa Ceper Amankan Pawai Karnaval Meriahkan HUT Kemerdekaan RI ke-79 Di Klaten

Agung widodo - KLATEN.SABDATARA.COM

Aug 19, 2024 - 10:30



Babinsa Ceper Amankan Pawai Karnaval Meriahkan HUT Kemerdekaan RI ke-79 Di Klaten

Klaten — Dalam rangka merayakan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79, Desa Meger, Kecamatan Ceper, Kabupaten Klaten menggelar pawai karnaval yang diikuti oleh seluruh lapisan masyarakat, dari balita hingga

dewasa, Minggu (18/08/2024).

Acara yang memancarkan semangat patriotisme dan kebersamaan yang tinggi di tengah masyarakat Meger. Karnaval kali ini tidak hanya menjadi ajang perayaan, tetapi juga menunjukkan komitmen dan kepedulian terhadap keselamatan peserta dan penonton.

Anggota Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten, Serka Sunaryo, dilibatkan secara aktif dalam upaya pengamanan acara. Sebagai Babinsa, Serka Sunaryo turun langsung ke lapangan untuk memastikan jalannya pawai berlangsung aman dan tertib.

“Kami ingin memberikan rasa aman dan nyaman bagi semua peserta dan penonton. Oleh karena itu, kami memastikan bahwa setiap sektor route yang dilalui pawai mendapat pengamanan yang memadai,” ujar Serka Sunaryo.

“Pengamanan ini mencakup penempatan petugas di titik-titik strategis dan pengaturan lalu lintas untuk menghindari kemacetan serta memastikan keamanan bersama,” tambahnya.

Pada Pawai karnaval di Desa Meger, menjadi ajang berkumpulnya masyarakat untuk merayakan hari bersejarah dengan penuh keceriaan. Peserta dari berbagai usia menunjukkan antusiasme yang tinggi, mengenakan kostum berwarna-warni dan membawa berbagai atribut yang mencerminkan semangat kemerdekaan. Suasana meriah ini disambut hangat oleh warga setempat yang turut menyaksikan dari tepi jalan, menambah keceriaan acara.

Pengamanan yang dilakukan oleh Koramil 23/Ceper ini diharapkan dapat menciptakan suasana yang kondusif dan aman, sehingga perayaan Hari Kemerdekaan RI ke-79 dapat berlangsung dengan lancar dan penuh kebanggaan. Semangat gotong royong dan solidaritas antarwarga menjadi salah satu nilai penting yang ditonjolkan dalam acara ini, mencerminkan keutuhan dan kekuatan masyarakat dalam merayakan hari kemerdekaan negara. (Red)